



**Atelier d'échange d'expériences et de renforcement des capacités :**  
**Visibilité, Image, Réputation : des ressources qui gagnent à être maîtrisées**

**Avant propos :** Dans le contexte actuel de multiplication des acteurs et de raréfaction des ressources, les associations doivent se démarquer aux yeux des partenaires potentiels. Dans ce contexte de concurrence accrue, la visibilité, l'image et la réputation sont autant d'atouts pour se positionner stratégiquement.

Or, ces « ressources intangibles » sont souvent négligées par les associations qui sont généralement peu conscientes des enjeux et peu outillées pour élaborer une véritable stratégie d'image.

Cet atelier sera un cadre d'échange et de réflexion pour favoriser une meilleure connaissance des concepts, des enjeux et des pratiques en matière de gestion de la visibilité, de l'image et de la réputation des associations. Nous tenons à préciser qu'il ne s'agit pas d'une formation, mais bien d'un atelier basé sur les expériences et les expertises des participants.

Il se veut participatif et interactif. Ainsi, une préparation est nécessaire en amont (voir ci-dessous) et l'implication active de chaque participant dans les échanges et les travaux est essentielle pour la bonne réussite de cet atelier.

**Objectifs de l'atelier :**

- Les participants s'approprient les concepts et les enjeux de la visibilité, l'image et la réputation, et savent faire le lien entre eux.
- Les participants connaissent les expériences des uns et des autres en la matière et ont fait une analyse qualitative des pratiques de leurs propres structures pour prendre conscience des points forts et des points à améliorer.
- Les participants sont équipés et manifestent de l'intérêt à poursuivre ces travaux au sein de leurs structures.

**Durée/Lieu : 3 jours**

- mardi 18, mercredi 19 et jeudi 20 juin – 9h-17h30
- dans les locaux de Sida Info Service, 190 boulevard de Charonne, 75020 Paris

**Facilitateurs :**

- Pierre BLANC, chargé de mission international, Solidarité Sida
- Matthew KALAMAR, chargé de mission international, Solidarité Sida

